



新年を迎えて

校長 松井 秀史



2015年、平成27年が始まりました。冬休み中、六中生の皆さんは元気だったでしょうか。

お餅を食べ過ぎたり、運動不足だったりで体調を

崩してしまった生徒はいないでしょうか。家族だんらんの時間はとれたでしょうか。元気に新年を迎え、希望を抱いて今年も頑張れるように願っています。

平成27年は未年

今年「未年」です。一説によると、「群れをなす羊は、家族の安泰を示しており、そこから未年はいつまでも平和に暮らすことを意味している」とのことです。未の干支の特徴としては「穏やかで人情に厚い」とされています。現在の中学一年生の1～3月生まれの生徒と、4月に入学してくる現在6年生の4～12月生まれの皆さんが未年になります。人情に厚い良い子たちばかりです。今年も昨年に引き続き、生徒の頑張りを保護者、地域、教職員の結束でバックアップしていきたいと思えます。本年もよろしくお願いいたします。

三学期の第六中

さあ、三学期が始まります。1月には1年生のスキー林間があります。学年全体で動く大きな行事です。六中生らしく、節度と品位のある集団行動

ができることを期待しています。3月には三人行事の一つ「三年生を送る会」があります。お世話になった先輩たちの門出を2年生が主体となって感謝の気持ちを込めて成功させてくれることと思います。楽しみです。3年生にとっては義務教育を終えてそれぞれの進路を決定する大事な時期です。自分の夢に向かって大きな一歩を踏み出してくれるよう学校全体で応援していきます。



ちょっと一言・・・

1月5日早朝に学校敷地内をぶらぶらしていると、練習に来た野球部と陸上部の生徒たちがさわやかに「校長先生！おはようございます。」とあいさつしてくれました。そのあとに「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。」と遠くからこちらにしっかり体を向けて大きな声で言ってくれたのです。朝日にきらきら照らされて、子供たちの清々しい姿がまぶしく「よーし、今年も頑張るぞ！」と私の心にも気合が入り、胸に熱い思いがわいてきました。



伝統や文化の充実・体験型授業

新年になり、テレビや商業施設等で『春の海』という曲の箏の音色がBGMとして流れている、そのような中でのんびりとした正月の雰囲気を感じた経験をした人は多いのではないかと思います。



音楽の授業における箏の演奏

ところで、皆さんは箏を触れ、演奏した経験はあるでしょうか。実は、今、音楽の授業では箏など和楽器を扱う時間があります。音楽だけではなくありません。家庭科の授業で和服を着たり、もしかしたら、多くのおとなが経験したことがないことを今の中学生は授業で行っています。



浴衣を着る家庭科の授業(衣生活)

これは現行の学習指導要領の教育内容に関する主な改善事項の1つに「伝統や文化に関する教育の充実」をあげているからです。国際社会で活躍する日本人の育成を図るため、我が国や郷土の伝統や文化を受け止め、それを継承・発展させるための教育を充実する必要があります。各教科等で指導の充実を図っています。保健体育科での「武道」も同様の理由で必修となっています。

昨年12月の衆議院議員総選挙の時期にあわせて、本校の3年生の社会科公民的分野の授業では、新座市選挙管理委員会から実際の投票箱をお借りしてきて、模擬投票を行いました。このように、学校現場では、「生きる力」を身につかせるための授業が展開されています。24日には今年度最後の土曜授業があります。ぜひ、お子様のことはもちろん、授業を始め学校の様子をご覧ください。

各政党から取り寄せたポスターを始め、自分たちで調べた各党のマニフェストを掲示し投票所の雰囲気を出しました。まず、小選挙区候補者の投票、続いて、比例代表の投票、最後に最高裁判所裁判官の国民審査と実際の手順で模擬投票を行いました。(3年社会科)



インフルエンザに注意!!

1年生はスキー林間学校目前、3年生は高校受験目前と体調管理には十分に気をつけたいですね。昨年12月に入り、本校でも1年生を中心に一気にインフルエンザに感染した生徒が増えました。この一つの原因に、無理して登校するということがあります。熱があったのに登校して1時間もたずに早退という生徒がいましたが、これは本人や家族だけの問題にとどまらず、他の生徒や家族にも大きな迷惑をかけるということになります。発熱した場合には、必ず病院に行って医師の診断を受けて、その結果を学校に連絡してください。インフルエンザと診断された場合には、「出席停止」となり欠席扱いにはなりません。「発症した後5日を経過し、かつ解熱した後2日を経過するまで」登校はできません。登校する際には、保護者記入による「登校届」が必要となりますので、ご承知おきください。

1月の行事予定

日	曜	行事予定	給食
1	木	元日	
2	金		
3	土		
4	日	冬季休業日	
5	月		
6	火		
7	水		
8	木	始業式	
9	金	朝のコミュニケーション運動 3年校長会テスト 給食開始	○
10	土		
11	日		
12	月	成人の日	
13	火	朝のコミュニケーション運動 月曜授業 3カット(1・2・4・5) 国語科授業研究会(達人セミナー)	○
14	水	身体測定	○
15	木	生徒会実行委員会	○
16	金		○
17	土		
18	日		
19	月	学校朝会 1年スキー林間事前指導(4校時)午後カット	○
20	火		1年なし
21	水		1年なし
22	木	3年3時間授業 (私立推薦入試開始日) 1/20(火)~22(木) 1年スキー林間学校	2年のみ
23	金	1・3年 3時間授業	2年のみ
24	土	第5回土曜日授業 英語検定(午後) PTA総委員会(午前)、本部役員選挙委員会(午後)	
25	日	新座市ロードレース大会	
26	月	3年三者面談	○
27	火	3年6校時カット 3年三者面談 中体連総合閉会式	○
28	水	3年6校時カット 3年三者面談	○
29	木	第3回学校評議員会 新入生保護者説明会[14:00~、体育館]	○
30	金		○
31	土	新入生用制服・体育着採寸・バッグ申込み10:00~12:00	
<2月の主な行事予定>			
3日(火)学校朝会			
5日(木)生徒会実行委員会			
9日(月)サポートチーム第2回連絡協議会(図書室) 学校保健委員会			
14日(土)教育シンポジウム 17日(火)生徒会朝会			
18日(水)・19日(木) 県公立高校出願			
20日(金)3年学年末テスト→1日で実施			
23日(月)・24日(火) 県公立高校志願先変更期間			
26日(木)・27日(金)1・2年学年末テスト			